
 

Personnes présentes : 
Professeurs des Ecoles : Mmes Alix Deléglise, Céline Lebrun, Morgane Chantrel, Sophie 

Troubadours, Catherine Lepaigneul, Florence Hignard, Lucie Lebedel, Magali Brandily, Audrey 

Pincemin, Mona DUVAL, M. Tony COUTAND.     

Mairie : Mme Brosselier, Maire, Mme Bourianne, Chargée des affaires scolaires, Mme Céline 

LUCE (périscolaire), Mme Mae-ly HOMO (ATSEM)  

Parents d’élèves : Mme DONIO Sophie, Mme Cathie Mondy, Mme VERON LECAUDEY 

Sunniva, Mme LEFEUVRE Shonna, M. GAULTIER Raphael, M. FONTENELLE Christophe, 

Mme BREHANNIER Mélanie,  

Excusés : Mme Van BELLEGHEM, M. Clément GOURICHON (UFCV)  

 

 

 
L’ordre du jour est présenté :    

 Bilan des élections des représentants de parents d’élèves 

 Bilan rentrée 2023-24: Equipe et effectifs des classes 

 Le règlement intérieur de l’école: Relecture/Modifications/vote 

 Rythme scolaire: Vote 

 Sécurité : PPMS 

 Travaux, Dotations 

 Budgets et Projets (prévisionnel) 

 Questions des parents d’élèves non traitées, Conseil d’élèves: Demandes 

 

 

1 Rappel du rôle des parents d’élèves élus et du conseil d’école.  
 cf diaporama 

 La liste est composée des 10 parents  suivants  : MONDY Cathie, BREHANNIER 

Mélanie, VERON LECAUDEY Sunniva, FONTENELLE Christophe, DONIO Sophie, 

GAUTIER Raphaël, JAMET Sarah, MONTFORT Deborah, LEFEUVRE Shonna, 

LEGEAY Emmanuelle 

 La nouvelle équipe de représentants de parents d’élèves est mise en place.  

 Le rôle et les missions du conseil d’école sont rappelés.  

 

2 Présentation de l’équipe pédagogique-Point sur les effectifs 
cf diaporama 
L’équipe enseignante est globalement stable. Loic Hardy a changé de poste. Une classe 

d’élémentaire a fermé. Une classe de bilingue maternelle breton a ouvert. Mme DUVAL a été 

nommée à ce poste. L’effectif de rentrée est de 217 élèves pour 10 classes soit un effectif en 

baisse de 11 élèves par rapport à 2022-2023.  Deux élèves de TPS ont été accueillis en 

septembre. L’école pourra en accueillir 2 autres en janvier.  

L’école accueille des élèves en situation de handicap. Tous les élèves ayant des droits ouverts 

bénéficient d’une AESH. e 

 

Procès verbal du Conseil d’École n°1 

13/11/2023 

École publique FANNY DUFEIL-Mesnil Roc’h 

 



3 Règlement intérieur- Rythme Scolaire- Sécurité 
 

3.1 Règlement intérieur 

 

Le règlement intérieur est lu. Cf doc joint 

Décision : Il est adopté à l’unanimité.  

 

Circulation et dépôt des enfants sur le parking 
Par rapport au règlement, les parents d’élèves ont fait remonté la question de la sécurité et du 

respect de la circulation sur le parking devant l’école. Certains parents ne se garent pas et 

déposent leurs enfants en double-file provoquant une gêne de la circulation.  

Décision : Mme le Maire et la Directrice viendront un matin faire des rappels sur les règles 

de la circulation. Si besoin, Mme le Maire peut dresser un procès-verbal.  
 

3.2 Rythme Scolaire 

Le conseil d’école doit se positionner à nouveau sur les rythmes scolaires pour la rentrée 2024-

2025. Deux rythmes sont possibles : 

-Semaine de 4 jours 

-Semaine de 4 jours et demi avec le mercredi matin 

La mairie propose de rester sur 4 jours afin de garder une unité avec les autres écoles, afin de 

garder l’organisation du périscolaire actuelle. Les enseignants indiquent les avantages de la 

semaine de 4 jours et demi en terme d’apprentissage notamment sur la concentration des élèves 

meilleure le matin. Les parents d’élèves avaient noté cependant une plus grande fatigue. Le 

sondage réalisé la dernière fois indiquait un positionnement pour les 4 jours et demi des 

enseignants, représentants de parents. Les parents d’élèves se positionnaient pour les 4 jours en 

terme d’organisation familiale.  La décision de la mairie est soumise au vote du conseil d’école : 

Proposition de rester à 4 jours :  

 

 POUR CONTRE ABSTENTION 
Parents 5 2  
Enseignants 7 1 2 
Mairie 1   

TOTAL 13 3 2 
 

Décision : Maintien de la semaine de 4 jours.  

 

3.3 Sécurité.  

 

Un exercice PPMS attentat intrusion a eu lieu dans l’école. Une des classes n’a pas entendu 

l’alarme et le talkie-walkie dans la classe Algecco fonctionne mal (capte beaucoup d’ondes 

parasites et dérange la classe).  

Les enseignants souhaiteraient que dans le cadre des travaux un système d’alarme Attentat 

intrusion soit installé (avec un système sonore discret-différent de l’incendie ou un système 

lumineux). Mme le Maire indique qu’un tel système est très onéreux.  

La directrice indique que le risque attentat/intrusion augmente et que désormais il semble 

important qu’un système efficace soit trouvé afin que chacun se sente en possibilité de réagir.  

Les autres écoles fonctionneraient avec un talkie-walkie avec réussite.  

Décision : Mme le Maire indique que le coût va être étudié.  
 



 

4 Travaux  - Aménagement. 

4.1 Travaux réalisés 

Présentation des travaux réalisés dans les classes. Cf diaporama 

La directrice remercie la mairie des engagements financiers réalisés pour la nouvelle classe, et 

pour les toilettes des filles qui garantissent une meilleure intimité aux élèves. Les toilettes 

algecco sont uniquement mis à disposition des CM filles pour garantir la surveillance et car 

elles étaient les plus en demande d’une intimité.  

 

4.2 Demande de travaux 

Aménagement de la cour 

Les enseignants proposent de mettre en place un groupe de travail sur l’aménagement 
de la cour. Les élèves d’élémentaire souhaiteraient plus de végétaux et un accès aux jardins. 

Les maternelles n’ont pas de préau de leur côté. La cour élémentaire est entièrement bétonnée.  

Mme le Maire indique qu’elle est favorable pour initier un groupe de travail mais au 

premier semestre (mars - avril) 2024. Elle souhaiterait qu’il y ait des échanges avec les 

autres écoles de Mesnil Roc'h, qu’il y ait des visites d'autres écoles qui ont été végétalisées. 

Les enseignants demandent que les enfants soient associés aux suggestions. 

Mme Deléglise indique qu’il y a un plan « L’école faisons là ensemble » qui prévoit des 

financements possibles pour ces travaux.  

 

Avancée de la nouvelle classe : 
Le début du chantier serait lancé pendant les vacances scolaires de l’été.  

Des retards ont été pris sur les études préalables. Les entreprises ne souhaitent pas intervenir 

pendant le temps de présence des élèves. Le permis des travaux a été validé. 

Les enseignants réaffirment leur souhait d’être conviés aux réunions afin de définir 

l’aménagement intérieur ensemble.  

  

5 Sorties - projets. 
Le budget sortie-projet a été évalué en lien avec l’APE et la mairie. 

Attention (erratum lors de la présentation), les modifications ont été faites dans le diaporama.  

 

La demande de budget pour des déplacements à l’intérieur de la commune est renouvelée 

auprès de la mairie. L’équipe sollicite le financement d’un ou deux déplacements par an pour 

des actions inter-écoles (exemple : rencontre sportive).  

Décision : Mme le Maire indique qu’il est possible de mettre cela en place mais il faut 

réaliser des devis bien en amont.  

 
Budget Sorties prévisionnels : 

TOTAL 

SORTIES/PROJETS OCCE APE Parents Mairie 

DRAAC-

ADAGE 

32036 11861 10145 5280 3750 1000 

 

 



6 Questions des parents 

 
Poids du cartable : Un parent remonte le fait que le cartable est lourd. Cela ne semble pas 

remonter de plusieurs parents. La réponse sera donc individuelle. A noter, qu’en CM1-CM2, 

suite à cette demande le classeur de repartira pas à la maison mais seule la leçon du moment 

sera mise dans le cartable pour limiter le poids.  

 

Cantine : Les parents et les élèves sont nombreux à remonter une mauvaise qualité de la cantine 

et une trop faible quantité.  

Mme Lecaudey indique que plusieurs réunions cantine ont eu lieu mais que cela n’a pas 

beaucoup avancé avec toujours les mêmes remarques.  

Mme le Maire indique que depuis le covid, il y a de grandes difficultés à stabiliser l'équipe, les 

cuisiniers. Le métier n’est pas attractif notamment par rapport aux postes dans les collèges et 

lycées. Actuellement, il y a une équipe de 4 personnes stabilisée depuis 4 mois. L’objectif est 

donc une stabilisation de l’équipe, puis un travail sur les menus. Il faut aussi noter qu’il y a 

énormément de choses jetées, du gâchis car les enfants ne mangent pas ce qui est proposé. Aussi 

il y a à la fois un travail du côté des cuisines à réaliser, mais aussi un travail d’éduction au goût 

à mener auprès des enfants. Une diététicienne va retravailler avec eux. 

Commission cantine le 7/12  

 
Sécurité à l’ouverture de la porte à 13h15 : La sécurité des élèves à l’ouverture des élèves de 

maternelle en retour à la sieste est questionnée. Pendant 15min, le portail, la porte de l’école est 

ouverte sans surveillance. En effet, les ATSEM sont en surveillance et installation des élèves à 

la sieste. Il n’y a pas de personnel supplémentaire mobilisé pour la surveillance de la sieste.  

Décision : Pour limiter ce problème, la porte sera ouverte à 13h30. Les enfants seront 

remis à l’ATSEM. La porte sera refermée aussi tôt.  Aucun retard ne sera donc possible. 

Les enfants en retard seront accueillis à 13h50 à l’ouverture normale de l’école.  


